



創立 1984.7.10／認証 1984.8.6
国際ロータリー第2660地区
大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：水間 順孝／幹事：井上 修一／SAA：山本 隆一
電子メール：rcosatr@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



本日の例会

〈第1465回〉 2015年4月14 (火) 本年度第36回

卓話

イニシエーションスピーチ

担当：大見、源会員

■ロータリーソング ■ランチタイムミュージック
それでこそロータリー 花

次回の例会

4月21日 (火)

次回卓話

フリートーキング

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：水間順孝

今日は「お金より大事なものがある」「お金がすべてではない」ことを教えてくれた男の話をします。プロ野球が開幕しました。開幕戦でサヨナラ勝ち2回を含む怒涛の3連勝をし今年はぶっちぎりで早くも優勝かと騒がれたタイガースでしたが、9試合が終わった段階で5勝4敗となり、あっという間に3チーム横並びの2位に転落しました。強いのか弱いのか分かりませんが、馬鹿息子ほど可愛いのと同様、今日からの甲子園での開幕に参戦していきたいと思います。

そのプロ野球に今年一人の男がメジャーリーグから帰ってきました。そうです、広島カープの黒田博樹投手です。彼は平成8年に広島カープに入団し103勝をあげ、平成20年メジャーリーグに挑戦しLAドジャース、NYヤンkeesで79勝をあげて、今年日本球界に復帰したのです。メジャーリーグでは今年の年俸として21億円が提示されたのですが、彼はそれを蹴って年俸4億円しか支払えない広島カープに帰ってきました。21億円

を蹴って4億円ですよ、皆さん。何すんねんや、アホちゃうかと思うでしょう。

しかし彼は「日本に帰るならば、育ててもらった恩を返すために広島しかない。」「戦力となるうちに広島に帰って、広島を優勝させたい。」と言って、広島に復帰したのです。この黒田選手の決意の裏には、平成18年にFA権を取得したときに、広島に残ってほしいカープのファンが広島球場の外野席に「我々は共に闘って来た。今までこれからも。未来へ輝くその日まで。君が涙を流すなら君の涙になってやる。カープのエース黒田博樹」と書かれた巨大な横断幕を張り、背番号15の赤いプラカードで球場全体を埋め尽くしたその熱い気持ちをいつまでも忘れず、応えたいという気持ちが黒田選手にあったからなのです。

どうです、この男気。「お金より大事なものがある」「お金がすべてではない」、この言葉の意味を黒田選手は自らの行動で教えてくれました。私も「お金より大事なものがある」「お金がすべてではない」ということを、まっ、お金の額によっては、行動で表したいと考えています。

ロータリー雑誌月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「全会員の力で30周年記念事業を成功させよう」

幹事報告

幹事:井上修一

〈4月は雑誌月間です。〉

- 4月 7日(火) 現・次年度理事会 サファイアルーム
8日(水) 米山奨学生オリエンテーション&懇親会
山本隆一カウンセラー出席
11日(土) 2015-16年度のための地区協議会
大阪国際会議場 13時より
12日(日) 鶴見緑地周辺道路清掃奉仕
花博公園前 午前10時集合
18日(土) 台北市華朋RC14周年チャーターナイト
28日(火) 休会

*新入会員を推薦していただきました発会員と津野会員に、RIよりバッジが贈られてまいりました。

台北市華朋扶輪社 創立14周年の案内



国際奉仕委員会

委員長:山崎修一

台湾訪問時 チャーターナイト等のドレスコードについて

台湾訪問時のドレスコードについて、会長、幹事と打合せをして、一応下記のとおり決めましたので、よろしくお願い申し上げます。

まず、男性については、17日の懇親会はラフなスタイル（ジャケットは着た方が望ましいがネクタイはなくともよい）、18日のチャーターナイトは、スーツにネクタイ着用とします。

また、女性については、両日とも、各人に任せすることとします。

また、会員は、華朋扶輪社からいただいたバッジを着用するようしてください。

コーラス同好会

部長:山崎修一

4月14日(火)の例会終了後に予定しておりましたコーラス同好会の練習は、30周年実行委員会と重なりましたので、今回は中止とします。よろしくご容赦のほどお願いいたします。

NIKONIKO箱

¥29,000.- 累計 ¥1,974,000.-

水間会長 山川景子さん、本日のオリエンテーションお疲れ様でした。当クラブのメンバーとなって、一緒にロータリー活動ができる日を楽しみにしています。

井上会員 本日、谷さんご紹介の山川さんのオリエンテーションが終わりました。職業分類など皆さんに発表されます。宜しくお願ひ致します。

田中(信)会員 本日山川さんの入会が決定しました。皆様宜しくお願ひ致します。

中嶋会員 ホームクラブ10回連続賞歎磨きセットをいただきます。コーヒー500gは遠慮しておきます。

清水会員 結婚記念日のお花有難うございました。

笛野会員 欠席が多すぎて申し上げることが思いつきません。申し訳ありません。

津野会員 結婚記念日のお花有難うございました。まだまだ未熟な年齢ですが、完全に忘れていました。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥11,000.- 累計 ¥195,000.-

木村会員 山川さんの入会を歓迎します。又、4月12日清掃奉仕です。宜しくお願ひ致します。

水間会長 事業所創立記念日 自祝

佐藤会員 来週の長浜曳山祭の参加のため、12日の清掃奉仕、14日の例会は申し訳ありませんが欠席します。

前回の出席報告

(4月7日 1464例会)

会員数	33名	ビジター	1名
(内出席規定免除 9名)		ゲスト	1名
出席会員 24名中 18名		出席総数	26名
出席免除会員 9名中 6名		前々回 3/17 M/U	2名
出席率 24/30 80.00%		修正出席率	77.42%

卓話

雑誌月間に因んで

担当：秀島広報・会報・雑誌・IT委員長

当委員会の名前は、広報・会報・雑誌・IT委員会と言う長い名前になっています。このうち会報については毎週の事でもあり、皆さんも毎月の担当委員になられた方は身近に苦労されたと思います。また、地区では「広報委員長会議」が何度か開かれて、その中で今年度は初の「ロータリーフェスティバル」が広報活動の軸として開催される事となり、日程が接近したことから、ロータリアンの認識が高まっていると思います。

しかし、雑誌については毎月「ロータリーの友」が配布されていますが、5分程度の記事紹介を行うくらいですでの、会員各位も日頃の意識は薄いのではないかと思います。

今回、雑誌月間にちなんだ卓話をを行うに当たって、当委員会の長い名前の内でロータリーの「月間」が設定されているのは雑誌だけであり、とりもなおさず「ロータリーの友」が重要な位置づけにある事を認識しました。この程度の認識ですから、卓話で何をしゃべるべきか悩み、いろいろと考えました。

前置きはこのくらいにして、今月号の「ロータリーの友」表紙を横書きの方から開いてください。

ほぼ毎月の事ですが、RI指定記事が掲載されています。今月は黄其光(huang qi guang : Gary C.K. Huang) RI会長の「ロータリーの雑誌を分かち合おう」と言うタイトルです。

黄其光会長は「ロータリーの友」について、また雑誌の重要性について深く余すところなく書いておられます。私としては、これ以上の卓話を自分で考えてお話をすることをGive Upしました。

そこで、黄其光会長に卓話の担当をお願いするつもりでこの記事を読ませて頂きます。

内容を要約しますと、以下のようなポイントを思います。

1. 今日、コミュニケーションをとる方法は、かつてないほどたくさんあります。(中略)しかし、皆さんがまさに今、手に持っている(中略)雑誌は、これからもとても大切な役割を担い続けていくことでしょう。
2. 「The Rotarian」は、世界で最も古くから出版されている雑誌の一つで、1911年、ポール・ハリスの寄稿文を特集して創刊し、以来、休刊することなく出

版されています。

3. 現在、(中略) 地域雑誌は24の言語で発行されています。この雑誌には (中略) 17人のノーベル賞受賞者、19人のピューリッツァ賞受賞者が執筆しています。
4. 「The Rotarian」は、(中略) 絆であり、楽しみであり、啓蒙（大阪市では不適切用語→啓発）であり、刺激であります。
5. 今なおロータリーの雑誌は (中略) 絶対に必要です。 (中略) 今なおロータリーについての言葉を広めるのに最も良い方法の一つだからです。
6. この号を皆さんのが読み終えたら、誰かに差し上げてください。ロータリーに輝きを与えるために利用しましょう。

長い引用になりましたが、特に6.の点については是非実行に移すべきだと思いました。

私のケースを考えても、真面目に読んでいない「ロータリーの友」が机や棚の上に次第に積みあがっています。時間があるときにちゃんと読もうと思っているのですが、結局のところ、先月以前の雑誌を読む意欲は衰えて「ロータリーの友」は無駄になっているわけです。

それならば、時間が無いときにはさっと目を通して、古くならないうちに「誰でもよい」「迷惑がられても良い」から渡してしまいましょう。そうすることで、自分自身が「ロータリーの友」を全く読まないわけにもいかなくなります。ロータリアンで無い方には珍しい雑誌だと思いますので、読んだ方が中身に関心をもち、ひいてはロータリークラブに関心を持ち、ひょっとしたら会員になってくれるかもしれません。

そう上手く行くことは滅多にないと思いますが、空振りを前提としても、黄会長の言われる「ロータリーについての言葉を広める」のに多少の貢献をすることになるのではないでしょうか？

広報活動のセオリーとして、「ストーリーを語る」ことが重要だと言われますが、「ロータリーの友」にはロータリーのストーリーが詰まっています。また、「伝えるメッセージは1つに絞る」ことがコミュニケーションに力を与えますが、「これを読んでください」の一言と共に「ロータリーの友」を渡すことが、時間を掛けていろんな説明をするよりも強いインパクトを持つのではないかでしょうか？

もしも読んでくれたら、先方から質問が出るとか、こちらから意見や感想を聞くとか、ロータリークラブについて、次の会話のきっかけになるかも知れません。

私はこれを実践してみようと思います。

皆さんも是非やってみてください。

担当：濃添会員



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に榮えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー